



PKK Berperan Penting Menggerakkan Keluarga

YOGYA (KR) - Sebagai bentuk manifestasi sinergisitas tata kelola pemerintahan dan pemberdayaan masyarakat, pemberdayaan Kesejahteraan Keluarga (PKK) diharapkan dapat menghadapi berbagai dinamika, yang telah membentuk karakter dan menguji ketahanan organisasi.

"PKK sebagai mitra pemerintah, memiliki peran penting untuk menggerakkan dan menginspirasi keluarga di seluruh DIY, untuk menjalankan praktik-praktik pengelolaan sampah yang efektif dan bertanggung jawab," kata Wakil Gubernur DIY, Sri Paku Alam X pada pelantikan penjabat Ketua TP PKK Kota Yogyakarta dan Penjabat TP PKK Kulonprogo di Gedhong Pracimasana, Kompleks Kepatihan, Rabu (22/5).

Pelantikan dilakukan oleh Wakil Ketua I TP PKK DIY, GKBRAA Paku Alam. Dalam kesempatan itu Sugiharti secara resmi dilantik sebagai Penjabat Ketua TP PKK Kota Yogyakarta menggantikan Atiek Wulandari. Sementara Arieta Anis Suprpti dilantik kembali sebagai Penjabat Ketua TP PKK Kulonprogo. Keduanya akan mengemban tugas sebagai Penjabat Ketua TP PKK Kota Yogyakarta dan Penjabat Ketua TP PKK Kabupaten Kulon Progo Masa Bakti 2024/2025.

Wagub DIY menuturkan, dalam berbagai tantangan dihadapi, ada satu tantangan yang memerlukan perhatian lebih mendalam dan urgen. Diantaranya peningkatan kesadaran dan aksi nyata terhadap pengelolaan lingkungan yang berkelanjutan. Semua itu bisa dimulai dari inti masyarakat yaitu keluarga.

"Tantangan ini bukan krisis yang mencengkeram, tetapi sebuah peluang untuk menggalang kekuatan dan kebijaksanaan dalam merawat bumi yang kita tinggali," ungkapnya.

Paku Alam X menyatakan, saat ini adalah momentum tepat bagi PKK untuk mengoptimalkan peran strategis dalam berorganisasi. Tidak hanya dengan menjadi pelopor, tetapi juga menjadi penjaga keharmonisan alam dan kehidupan sosial. Apabila hal itu bisa diwujudkan selain bisa tercipta sinergitas yang baik, program-program yang sudah dibuat dilaksanakan secara optimal.

(Ria) -f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. TP. PKK/ Dekranasda	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005